

OR

lamentablemente, los alumnos no se esmeran en sus calificaciones ya que esta nota no les influye en su promedio final.

Entonces, cómo se va a aprender religión, que a mi juicio debería ser el principal ramo, sobretodo en la enseñanza básica y media, puesto que a través de estos conocimientos podremos prepararnos para ganarnos, no ésta sino la otra vida, la vida eterna.

Luis Prado Germain, Pre-Diácono.

Premio merecido

Señor Director:

Molesto su generosa disposición para solicitarle tenga a bien publicar mi reconocimiento al estímulo que significó la información a la comunidad realizada por "La Estrella" de Arica en relación a mi premio obtenido en el Concurso de Cuentos de "El Mercurio" de Antofagasta. En tal sentido, le agradecería destacar el apoyo del periodista Juan Vargas Díaz y del redactor cultural Carlos Amador Marchant, cuyas notas y entrevistas resaltaron con entusiasmo el galardón literario alcanzado no sólo para satisfacción personal, sino para la ciudad toda, como ente de creatividad y esfuerzo.

También me hago un deber el felicitar, por su intermedio, al comentarista intelectual y escritor Ramón Seguel Vorpahl por su aguda interpretación de mis ideas acerca de la cuentística que cultivo y que el poeta Seguel supo ubicar en el contexto conveniente, con la sagacidad que lo caracteriza.

Si no fuera exagerada exigencia, le agradecería, asimismo, permitirme distinguir las expresiones motivadoras del quehacer artístico que vertiera el poeta José Morales Salazar, directivo de la SECH local. Y, por último, mi gratitud al Director del Departamento de Cultura de la Municipalidad, profesor Rubén Saavedra, quien tuvo la amabilidad de ubicarme para informarme del galardón logrado, noticia recibida directamente por don

Hernán Lagos Zúñiga, alcalde de la comuna, quien de inmediato, en razón de su constante respaldo a los creadores literarios ariqueños, gestó y facilitó mi viaje a la capital de la segunda región.

Recordando, una vez más, su proyección humanista en la cobertura de las actividades culturales de la zona, lo saludo muy atentamente,

Luis Araya Novoa.

Esperanzas para un cementerio

Señor Director:

Nos permitimos refutar los "Argumentos contra un Cementerio", que esgrime don Ricardo Yuraszcek Van Der Molen, Secretario Regional Ministerial de Bienes Nacionales, I Región Tarapacá, aparecido en "Tribuna" de ese prestigioso rotativo, el 8 de Noviembre, solicitándole quiera dar cabida a estas líneas, en igual forma.

El tema sobre el "Parque del Silencio" parece haberse transformado en el centro de quejas y discusiones, lo que en un principio fue origen de una iniciativa para crear un campo santo de paz, destinado a suplir la insuficiencia de los cementerios de esta ciudad. El empresario privado que impulsó esta idea y realizó las obras para construir esta nueva necrópolis, demostró tener las agallas necesarias y gran tesón para convertir su proyecto en una realidad concreta. Sin embargo, está a punto de ser derrumbado en sus esfuerzos por las innumerables trabas burocráticas que provienen del sempiterno centralismo capitalino.

Los de provincias estamos ciertos de los obstáculos insalvables que se oponen para llevar a cabo una buena empresa y que terminan por desanimar las mejores voluntades, dentro de la madeja burocrática administrativa, de los interminables trámites y requisitos sin fin.

El señor Juan Zavala Lira es uno de esos empresarios que no se ha visto libre de esos tropiezos y hoy lucha denodadamente por salvar su situación, que es justa, y la cual se le quiere arrebatar. Comenzó por estudiar su proyecto, formuló las consultas pertinentes a los organismos indicados en este caso, presentó

la Estrella de Arica 28 - 11-1991 p. 2

(447630)

000190696

Premio merecido [artículo] Luis Araya Novoa.

Libros y documentos

AUTORÍA

Araya N., Luis

FECHA DE PUBLICACIÓN

1991

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Premio merecido [artículo] Luis Araya Novoa.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile